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HISTÓRIA 
 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi 
idealizado pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela 
Resolução No. 04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua 
primeira edição. O Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da 
Publicidade previsto no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação 
prevista no Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as 
matérias legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O 
Diário Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro 
Integrado de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de 
Servidores efetivos do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
www.camaradebarbalha.ce.gov.br  

 

 

PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
 

DECRETOS LEGISLATIVOS  

 

Decreto Legislativo N° 04/2024 
 

 
Dispõe sobre APROVAÇÃO da 

Prestação de Contas de Governo, Exercício Financeiro 2018 da Prefeitura 
Municipal de Barbalha de responsabilidade do Sr. Argemiro Sampaio 
Neto e dá outras providências. 
 

Odair José de Matos, Presidente da Câmara 
Municipal de Barbalha, no uso de suas atribuições legais, faz saber, nos termos 
dos arts. 204 c/c 206 do Regimento Interno que o Plenário apreciou e ele 
promulga o seguinte:  

 
 

DECRETO LEGISLATIVO 
 
 
Art. 1º - Fica APROVADA a prestação de 

Contas de Governo, Exercício Financeiro 2018, da Prefeitura Municipal de 
Barbalha, de responsabilidade do Sr. Argemiro Sampaio Neto. 

 
Art. 2º - Este Decreto Legislativo entrará 

em vigor na data de sua promulgação, revogadas as disposições em contrário. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha em  
12 de março de 2024.  

 
 
 

Odair José de Matos 
Presidente 

 
 

Antônio Hamilton Ferreira 
Lira 

1º Secretário 
 

André Feitosa 
Vice Presidente 

 
 

Luana dos Santos Gouvêa 
2ª Secretária 

 

 
ATAS DAS SESSÕES  

 
 

Ata da 16ª Sessão Ordinária do 1º 
Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. 

 
Presidência: Odair José de Matos  

 
Às 17h28min (dezessete horas e vinte e oito minutos) do dia 07 (sete) de 
março do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no Plenário da Câmara 
Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – 
Centro, nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes 
Vereadores: André Feitosa, Antônio Ferreira de Santana, Antônio 
Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos, Efigênia Mendes 
Garcia, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Eufrásio Parente de Sá Barreto 
– Farrim, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo 
Saraiva Neves Júnior, Isaac Dié Romão Batista, João Bosco de Lima, 
João Ilânio Sampaio, Odair José de Matos, Luana dos Santos Gouvêa e 
Vicente Eugênio Pereira. O Presidente constatou que havia número legal 
de Vereadores e nos termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do 
Regimento Interno, declarou aberta a Sessão, convidando o edil João Ilânio 
Sampaio para fazer a ORAÇÃO DA TARDE. Nos termos do Art. 144 do 
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MESA DIRETORA  

Presidente  
Odair José de Matos – PT  

Vice-Presidente  
Carlos André Feitosa Pereira – PSB 

1º. Secretário  
Dorivan Amaro dos Santos  

2ª. Secretária 
Luana dos Santos Gouvêa – MDB  

DEMAIS VEREADORES   
* Antônio Ferreira de Santana – PCdoB 
* Antônio Hamilton Ferreira Lira – PDT 
* Efigênia Mendes Garcia – PSDB  
* Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles – PSDB 
* Epitácio Saraiva da Cruz Neto – PSDB  
* Eufrásio Parente de Sá Barreto - PSDB 
* Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior - PCdoB 
* Isac Dié Romão Batista - UB 
* João Bosco de Lima – SD 
* João Ilânio Sampaio – PDT  
* Vicente Eugênio Pereira - PCdoB 

 

COMISSÕES PERMANENTES 
Constituição, Justiça e Legislação Participativa 

Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos  e Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior  
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
Antônio Ferreira de Santana, Epitácio Saraiva da Cruz Neto e João Ilânio 
Sampaio. 
 

Obras e Serviços Públicos 
Antônio Ferreira de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira 
 e Eufrásio Parente de Sá Barreto. 
 

Educação, Saúde e Assistência 
Luana dos Santos Gouvêa, João Ilânio Sampaio e Efigênia Mendes Garcia 
 
 

Ética e Decoro Parlamentar  
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e João Bosco de Lima. 
 

Juventude 
Dorivan Amaro dos Santos e Luana dos Santos Gouvêa  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
Epitácio Saraiva da Cruz Neto e Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles 
 
DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA: CARLOS TAFAREL DA 
SILVA RAFAEL - ASSESSOR DA MESA: ANTONIO 
LINCOLN CARNEIRO DE OLIVEIRA - COORDENAÇÃO 
DO DIÁRIO OFICIAL: CÍCERO SANTOS DA SILVA  
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Regimento Interno, passamos a LEITURA DO MATERIAL DE 
EXPEDIENTE: ATAS: Ata da 15ª Sessão Ordinária do 1º Período 
Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. 
CORRESPODÊNCIAS: Ofício Nº 079/2024, da E.M.E.I.F Maria das 
Dores Sampaio, solicitando uso da Tribuna Popular pela Professora da 
Instituição, Sra. Rosa Emília. Requerimento Nº 173/2024, de autoria do 
Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando o recapeamento 
asfáltico, bem como a reposição da iluminação do Corredor dos Costas. 
Requerimento Nº 174/2024, de autoria do Vereador Odair José de 
Matos, requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando Areninha 
para o Parque Bulandeira. Requerimento Nº 175/2024, de autoria do 
Vereador Vicente Eugênio Pereira, requer que seja enviado ofício ao 
Governador do Estado do Ceará, Elmano de Freitas, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva e a Secretária da Proteção Social do 
Estado, Onélia Santana, solicitando a construção de uma creche modelo 
(CEI - Centro de Educação Infantil), na comunidade do Sítio Lagoa, em 
caráter de urgência. Requerimento Nº 176/2024, de autoria do Vereador 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja enviado um 
oficio à Empresa Semeg Empreendimentos e Construções, com cópia ao 
Secretário de Obras e ao Prefeito Municipal, solicitando Celeridade na 
conclusão da obra de calçamento que liga o Sítio Onça ao Sítio Barro 
Branco, pois a empresa já quebrou todos os prazos para conclusão da obra, 
e hoje é precária a situação da estrada, que está intransitável. Requerimento 
Nº 177/2024, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier 
Teles, requer que seja enviado ofício à Secretaria de Saúde, solicitando a 
reforma e reabertura do posto de saúde localizado no Sítio Melo. 
Requerimento Nº 178/2024, de autoria do Vereador Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviado ofício à Secretária de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia à Empresa LLS Construções 
e Serviços LTDA, responsável pelo abastecimento de água na zona rural de 
Barbalha, solicitando o abastecimento de água do Sítio Melo. 
Requerimento Nº 179/2024, de autoria do Vereador Epitácio Saraiva da 
Cruz Neto, requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Sr. Arôdo de Castro, com cópia ao Prefeito 
Dr. Guilherme Saraiva, solicitando em regime de urgência, a requalificação 
do asfalto da Avenida Luiz Gonzaga, bairro Malvinas. Neste momento, o 
Presidente, Odair José de Matos, convidou a Sra. Rosa Emília, Professora 
da E.M.E.I.F Maria das Dores Sampaio, para fazer uso da Tribuna Popular, 
que discorreu sobre as dificuldades enfrentadas pelas Escola, assim como, a 
idealização do Projeto Clube de Leitura do qual foi lançado o Livro “Um 
Natal Diferente”. Em seguida, a Sra. Rosa Emília passou a palavra para a 
discente Maria Giovana Veloso, que leu uma linda mensagem em 
homenagem ao Dia Internacional da Mulher. Também fizeram uso da 
palavra os seguintes Vereadores: Dorivan Amaro dos Santos, Efigênia 
Mendes Garcia, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, João Bosco de Lima, 
João Ilânio Sampaio, Odair José de Matos e Luana dos Santos Gouvêa. 
ORDEM DO DIA: Todos os Requerimentos foram discutidos e aprovados 
por unanimidade dos presentes, EXCETO os Requerimentos N° 173/2023 
e Nº 174/2023, de autoria do Vereador Odair José de Matos, e o 
Requerimento N° 179/2023, de autoria do Vereador Epitácio Saraiva da 
Cruz Neto, RETIRADOS DE PAUTA pelos seus respectivos autores. 
NÃO HOUVE PALAVRA FACULTADA. O Presidente nos termos do 
art. 153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 18h31mim (dezoito 
horas e trinta e um minutos). E para tudo constar, eu Dorivan Amaro dos 
Santos, 1° Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, 
que depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 
pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias 
em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa.  
 

REQUERIMENTOS 

 
 
 

Requerimento Nº 180/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Guilherme Sampaio 
Saraiva, Prefeito Municipal, solicitando uma análise da possibilidade de criar 
um espaço para Feira (comercialização) de caprinos, ovinos, aves, suínos, 
equinos, animais de estimação, dentre outros, de forma que seja 
reaproveitado o antigo espaço do abatedouro municipal. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Excelentíssimo Guilherme Sampaio Saraiva, Prefeito Municipal, solicitando 
uma análise da possibilidade de criar um espaço para Feira (comercialização) 
de caprinos, ovinos, aves, suínos, equinos, animais de estimação, dentre 
outros, de forma que seja reaproveitado o antigo espaço do abatedouro 
municipal. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Março de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do SD– SOLIDARIEDADE 

Autor 
 
 

Requerimento Nº 181/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando que seja feita a recuperação da estrada que dá acesso ao 
Sítio São Joaquim. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando que seja feita a 
recuperação da estrada que dá acesso ao Sítio São Joaquim. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Março de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 
 

Requerimento Nº 182/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando que seja feita a instalação de postes de iluminação, nas 
localidades do Sítio Melo. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando que seja feita a 
instalação de postes de iluminação, nas localidades do Sítio Melo. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Março de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 
 

Requerimento Nº 183/2024 
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EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado oficio ao Secretário Arôdo de Castro, solicitando 
que seja feito o calçamento na rua José de Noca, no bairro Alto da Alegria. A 
mesma encontra-se em péssimo estado e está dificultando o tráfego de 
pessoas e veículos. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado oficio ao 
Secretário Arôdo de Castro, solicitando que seja feito o calçamento na rua José 
de Noca, no bairro Alto da Alegria. A mesma encontra-se em péssimo estado 
e está dificultando o tráfego de pessoas e veículos. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 8 
de Março de 2023. 
 

ISAC DIÉ ROMÃO BATISTA 
Vereador do UNIÃO–UNIÃO BRASIL 

Autor 
 
 

MAPA DAS VOTAÇÕES  

 
MAPA DA VOTAÇÃO  

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 03/2024 
 

Vereador(a) 
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Antônio Ferreira Santana 
 

X     

Antônio Hamilton Ferreira Lira 
 

X     

André Feitosa 
 

X     

Dorivan Amaro dos Santos 
 

X     

Efigênia Mendes Garcia 
 

X     

Epitácio Saraiva da Cruz Neto 
 

X     

Eufrásio Parente de Sá Barreto 
 

X     

Expedito Rildo Cardoso Xavier 
 

X     

Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior 
 

X     

Isac Dié Romão Batista X     

João Bosco de Lima X     

João Ilânio Sampaio X     

Luana dos Santos Gouvêa    X  

Odair José de Matos      X 

Vicente Eugênio Pereira X     

 13 
 

  01 01 

 
 

PAUTA DAS SESSÕES  

 
 

PAUTA DA 18ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA 22ª LEGISLATURA 

 
Guilherme da Costa Sampaio Secretário Legislativo 

 
MATÉRIAS DO EXPEDIENTE MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Requerimento Legislativo nº 
185/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar HAMILTON LIRA, 
que Requer que seja enviado ofício 
ao Deputado José Guimarães, 
solicitando que o mesmo envie 
emendas para o município de 
Barbalha a fim de construir uma 
ponte sobre o Rio principal da 
comunidade do Taquari, onde hoje 
funciona uma passagem molhada 
em condições precárias, causando 
assim riscos de a qualquer 
momento deixar toda a 
comunidade ilhada, pois há o 
perigo de ser totalmente destruída 
pelas correntezas das águas. 

II. Requerimento Legislativo nº 
186/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO 
SARAIVA, que Requer que seja 
enviado ofício ao Secretário 
Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, Arôdo de Castro, 
com cópia ao Secretario de Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos, o Sr. 
Alex Saraiva, solicitando a 
realização do calçamento na rua José 
de Sá Barreto Garcia, assim como a 
realização de capinação na mesma, 
em carácter de urgência, rua essa 
localizada no Conjunto Nossa 
Senhora de Fátima. 

III. Requerimento Legislativo nº 
187/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Educação, solicitando 
cuidador para a Escola Pedro 
Machado Freire, nas localidades do 
Sítio Espinhaço. 
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IV. Projeto de Lei Ordinária nº 
16/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar ODAIR, que INSTITUI 
POLÍTICA PÚBLICA O 
PROGRAMA SOCIAL “IDA E 
VOLTA ESTUDANTIL DO 
CURSO ALCANCE” NO ÂMBITO 
DO MUNICÍPIO DE BARBALHA 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

PROPOSIÇÕES DA ORDEM DO DIA 

MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Projeto de Lei Ordinária nº 
15/2024, de autoria do(a) Poder 
Executivo Municipal DR. 
GUILHERME, que Dispõe sobre a 
alteração da Lei Municipal Nº 
2.780/2023 de 29 de Dezembro de 
2023, da forma que indica e dá 
outras providências. 

II. Requerimento Legislativo nº 
185/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar HAMILTON LIRA, 
que Requer que seja enviado ofício 
ao Deputado José Guimarães, 
solicitando que o mesmo envie 
emendas para o município de 
Barbalha a fim de construir uma 
ponte sobre o Rio principal da 
comunidade do Taquari, onde hoje 
funciona uma passagem molhada 
em condições precárias, causando 
assim riscos de a qualquer 
momento deixar toda a 
comunidade ilhada, pois há o 
perigo de ser totalmente destruída 
pelas correntezas das águas. 

III. Requerimento Legislativo nº 
186/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar MARCELO 
SARAIVA, que Requer que seja 
enviado ofício ao Secretário 
Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, Arôdo de Castro, 
com cópia ao Secretario de Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos, o Sr. 
Alex Saraiva, solicitando a 
realização do calçamento na rua José 
de Sá Barreto Garcia, assim como a 
realização de capinação na mesma, 
em carácter de urgência, rua essa 
localizada no Conjunto Nossa 
Senhora de Fátima. 

IV. Requerimento Legislativo nº 
187/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Educação, solicitando 
cuidador para a Escola Pedro 
Machado Freire, nas localidades do 

Sítio Espinhaço. 

 

ORADOR DA TRIBUNA POPULAR ORADORES INSCRITOS 

I. Dr. Fernando Coutinho 

 

ORADORES DA PALAVRA 

FACULTADA ORADORES 

INSCRITOS 

I. RILDO TELES 

II. DORIVAN 

III. PROFESSOR ILÂNIO 
 
 

PUBLICAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E ENTIDADES 
SINDICAIS 

 
 
 
 

 


